

Russld, den 10.1.43

Liebe Eltern + Geschwister

Die besten Sonntagsgrüße sendet Euch Alfred. Leider habe ich sehr, sehr wenig Zeit, es ist jetzt 18.30 Uhr und komme am heutigen Sonntag erst jetzt zum Schreiben. Grund dafür: seit dem 7.1. läuft ein Unterführerlehrgang, an dem ich teilnehme. Voraussichtlich wird er 3 Wochen dauern, das wäre bis zum 28.1., also noch 86 Unterrichtsstunden. Der Unterricht bzw. Dienst läuft von 7-11 und von 13-15 Uhr. Aber die Hausarbeiten sind nicht mit bestimmten Zahlen auszudrücken. Jeden 3. Tag noch Wache und man muss auch erscheinen (wie gelect). Für mich ist es bestimmt interessant, da ich keine Ahnung von Arthristig habe. Es ist noch einmal wie in der Schule.

Und jetzt recht herzlichen Dank für Euren Brief, den Weihnachtsbrief. Ich hatte mir vorgenommen für alle Weihnachtsgrüße zu danken, besonders bei Euch, liebe Geschwister. Jetzt sehe ich noch keine Zeit einzeln an Euch zu schreiben. Nehmt also meinen besten Dank für Eure Weihnachtsgrüße und -geschenke entgegen. Ich verspreche aber, sobald sich nur einige Minuten stehlen lassen, Euch einige Zeilen zu schreiben.

Heute erhielt ich noch ein Paket von Fam. Wegner. Es war am 26.11. abgeschickt und ist heute angekommen. Es waren Pfefferkuchen + 2 Würste drin. Ich habe schon einige Sachen gekostet, das ist noch Wurst. Am Mittwoch bekam ich auch noch 1 Paket von der Abtlg. Oberb. Stahlwerk mit Spielen und Zigaretten.

Jetzt eine kleine Anfrage: am 4.1. habe ich Euch ein kleines Paket abgeschickt. Schreibt mir bitte, wie und ob es überhaupt angekommen ist.

Ich muss schließen, es ist nämlich 18.47 Uhr, um 19.00 Uhr habe ich Wache. Also gute Nacht! Entschuldigt bitte Schrift + Stil.

Seid nun recht herzl. begrüßt und das bis zur nächsten Zeit alles Gute von

Alfred